愛知ブロック協議会

2023年度出向報告

出向先:愛知ブロックアカデミー委員会 役職:委員 名前 髙橋歩夢

【1年間の委員会活動報告】

5つの各塾があり僕は新美塾に配属となりました。

塾での活動の一部で蒲郡市の大島にて仲間達と全力でぶつかり合う事を目的と した海上相撲をし、全力でぶつかり合い仲間との絆を深める活動をしました。

【出向して得た事並びに反省点】

・出向して得た事

愛知県内の LOM の方との出会い

• 反省点

なかなか参加をできず仲間増やす目的で出向したはずがあまりできず、 参加をもっと出来る様に時間を作ればよかったと思っています。

【LOMメンバーに伝えたい事】

出向させていただきありがとうございました。

【今後出向するメンバーに伝えたい事】

アカデミーは一度だけなので出向する方はできるだけ時間を作って参加をいっぱいしてください。

愛知ブロック協議会

2023年度出向報告

出向先:観光都市あいち推進委員会 役職:委員 名前:小林 宗平

【1年間の委員会活動報告】

愛知の観光をインフルエンサーとともに推進した!

【出向して得た事並びに反省点】

・出向して得た事

ONとOFFの大切さを学んだ。

• 反省点

懇親会にしかほとんど参加してなかったこと。

【LOMメンバーに伝えたい事】

愛知県に同じ志をもった仲間がこんなにもいると感動できます。

【今後出向するメンバーに伝えたい事】

ブロアカとは違うJCの醍醐味を味わう事ができます。是非積極的に出向してください。

愛知ブロック協議会

2023年度出向報告

出向先: 植手塾 役職: 広報幹事 名前 桑村 浩成

【1年間の委員会活動報告】

開校式

5月度塾会議(ゾレンキャンプ場)

第4回塾会議参加(豊川代田小学校)

【出向して得た事並びに反省点】

・出向して得た事

業務都合等であまり参加できなかったが、多方面での立ち振る舞いや、事業遂行のための念密な下準備など、いままであまり経験のないことをしっかりやっている諸先輩方をはじめアカデミーの仲間の姿がとても勉強になった。

• 反省点

業務都合やプライベートにより、あまり参加ができなかったこと。

【LOMメンバーに伝えたい事】

各地域から普段つながることのない業種の方まで、地域、年齢、立場等関係なく事業の為に1つになる一体感を感じ、こんな経験はなかなかできないのですごく勉強になった。

【今後出向するメンバーに伝えたい事】

自分自身社業などであまり参加することができなかったが、積極的に参加していた方々は今までに経験できないとても濃い時間だったと皆素敵な顔で言っていたのですこし背伸びをして参加をした方がよかったと強く感じた。

愛知ブロック協議会

2023年度出向報告

出向先:ブロックアカデミー委員会 役職:副委員長 名前 関谷 冴基

【1年間の委員会活動報告】

ブロックアカデミー委員会関谷塾塾長として1年間活動してまいりました。

【出向して得た事並びに反省点】

・出向して得た事

これまでの JC 活動で学んだことを塾生に伝えることによって、JC 活動についての意義や目的を考えることが出来ました。

・反省点

特になし

【LOMメンバーに伝えたい事】

ブロックアカデミー委員会は魅力ある委員会です。今後とも出向をお願いいたします。

【今後出向するメンバーに伝えたい事】

出向と聞くと不安に感じますが、新たな学びとして挑戦してみて欲しいです。

愛知ブロック協議会

2023年度出向報告

出向先:ブロックアカデミー委員会 役職:委員 名前 深谷 崇允

【1年間の委員会活動報告】

田中塾に所属し、全体委員会へは全5回中3回参加することができましたが、 塾での会議やスタッフ会議等はあまり参加できませんでした。

楽しいものから、真面目なものまで、様々な事業があり、勉強になりました。

【出向して得た事並びに反省点】

・出向して得た事

全体委員会では学びの機会が多く得られたと思います。また、全体として委員会でありながら、塾がLOMで言う委員会のような感じになっているので、各々の塾長の個性があり、また、その中のグループによっても個性があり、多くの考え方に触れることができたことは、とても良い経験になりました。

・反省点

出席率を上げるように時間を調整して、無理してでも多く機会に行くべきだったと反省します。

【LOMメンバーに伝えたい事】

せっかく出向させていただいたのに、参加率が悪く、申し訳ありませんでした。

【今後出向するメンバーに伝えたい事】

どのような出向でも参加しなければ、出向する意味がないと思います。出向するきっかけは何でもいいですが、あまり参加する気がなければ、はっきり言って出向はやめた方がいいです。

LOMでの活動と同じで、参加するから楽しいし、大変だし、多くの友達・仲間

ができるのであって、出向に名を連ねたからといっても行かなければ何も始まりません。場所も愛知県各所で集まることが多いので、時間・お金を費やします。それでも、参加すれば LOM では得られないものを得ることができると思います。

是非出向する方は、参加することを大切にしていただきたいと思います。

愛知ブロック協議会

2023年度出向報告

出向先:観光都市あいち推進委員会 役職:委員 名前 星川 優

【1年間の委員会活動報告】

- ·全体委員会(複数回)
- 6 月事業
- 10 月事業
- ・ブロック大会 あいち物産展
- ・名古屋会議メインフォーラム

【出向して得た事並びに反省点】

・出向して得た事

普段出会うことのない愛知県内のJCメンバーと繋がりを持つことができました。

• 反省点

役職なしの出向だったので、あまり役割がなく委員長頼りになってしまいま した。

【LOMメンバーに伝えたい事】

今回出向させて頂きありがとうございました。普段あまり考えることのない 愛知県全体の観光産業について考え、学ぶことができました。また多方面、他 業種の方とたくさん出会うことができ、とても貴重な経験となりました。

【今後出向するメンバーに伝えたい事】

平日の夜、名古屋での委員会開催が多かったので予定が合わせられないとあまり参加できずに終わってしまうかもしれません。

愛知ブロック協議会

2023年度出向報告

出向先:愛知ブロック大会運営委員会 役職:委員 名前 杉本 考優

【1年間の委員会活動報告】

愛知ブロック大会の設営を行いました。

【出向して得た事並びに反省点】

・出向して得た事

尊敬に値する小委員長に出会えました。

• 反省点

委員会運営費が途中で無くなって 11 月 12 月の全体委員会が無くなった事をちゃんと抗議するべきでした。

【LOMメンバーに伝えたい事】

理不尽な事に関してはちゃんと抗議を伝えましょう。

【今後出向するメンバーに伝えたい事】

ブロックは色々と残念な面が目立つ団体ではありますが、そんな中で頑張っている人の中には間違いなく応援したいと思える人と出会える事が有ります。そして、そういう環境で一緒に頑張ったメンバーとは仲良くなれますし、JC 活動をしている中で色々な場面で再会し、旧交を温める仲間が出来ます。JC に何を求めるのかは人それぞれですが、仲間を作りたいと思うのであれば是非出向をしてみてください。

愛知ブロック協議会

2023年度出向報告

出向先:ブロック大会運営委員会 役職:委員 名前 波多野正剛

【1年間の委員会活動報告】

会場設営

【出向して得た事並びに反省点】

出向して得た事特にない

・反省点

特に無かった事

【LOMメンバーに伝えたい事】

率先して交流を深めれば得れることもあると思う

【今後出向するメンバーに伝えたい事】

頑張ってね

愛知ブロック協議会

2023年度出向報告

出向先:ブロックアカデミー委員会 役職:委員 名前 今泉 達也

【1年間の委員会活動報告】

ブロックアカデミー委員会 新美塾 C チームの委員として様々な活動を行いました。

【出向して得た事並びに反省点】

・出向して得た事

他LOMの仲間とのかけがえのない絆

• 反省点

前半ほとんど出席出来なかったので、最初から参加していればよかった。

【LOMメンバーに伝えたい事】

出向して他 LOM の話を聞いていると、豊川 JC は本当に温かく、環境に恵まれていると感じました。

【今後出向するメンバーに伝えたい事】

出席すればするほど価値があると思うので、出来る限り出席した方がいいと思います。

愛知ブロック協議会

2023年度出向報告

出向先:ブロックアカデミー委員会 役職:委員 名前 赤羽 将典

【1年間の委員会活動報告】

2023年1月から9月末にかけて、愛知ブロック協議会のブロックアカデミーの委員として活動した。

主な活動内容

- ・月一回の全体会議 (ブロックアカデミー180人くらいを対象とした集まり)
- ・月一回の塾会議(各塾35人くらいを対象とした集まり)
- ・月一回のスタッフ会議(上記会議の議案の議論をする理事会みたいな集まり) 全てには参加できなかったが、自分の中では積極的に参加できていたかなと思 う。

【出向して得た事並びに反省点】

・出向して得た事

「青年会議所」について良く分からない事ばかりだったが、愛知県内の他の青年会議所から出向してきている仲間の話を聞いて、それぞれの LOM の特徴や課題みたいなものを聞くことができ、豊川 JC だけでなく他の LOM や組織について学ぶことができた。

育った環境も仕事も年齢も違うグループを強制的作成し、なにかの事業を行お うとした時、「働き者2割・普通6割・なまけもの2割といった、働き蟻の法則」 が当てはまる。ということを如実に感じることができた。

当初は、出向に伴い内容が未知であったことから、消極的に参加するつもりでいた。しかし、チームリーダーを強制的に任されたことで、自分の与えられた 責任は全うしなければという責任感が芽生え、面倒臭いと思いつつ出向を楽し むことができた。

グループ内メンバーそれぞれの得意分野不得意を知ることで、一つの事業を行うことができるのだと感じたし、困った際には一人で抱え込まず、誰かに相談

すれば新たなアイディアが生まれ、上手くコトが運んでいくことを体感した。 未知な事にチャレンジをするとき、文句ばかりを言わないで、まずは楽しんで ポジティブに取り組むことが大切だなと出向を通じて感じることができた。

• 反省点

出向者を「塾長」と呼ばれる人物を筆頭とした「〇〇塾」に分け、各塾内で委員は「塾生」活動していくのだが、どうにもこうにもその「塾長」のことを好きになれなかったことがとても大きな反省点である。

「リーダーとして何がいけないのか、どうすれば塾が活性化するか」などについて、塾生という立場から意見することも無く、わりと序盤のうちから塾長との間に「ブロック」を作ってしまったことで、塾長の長所を探すことをしなかったことが反省点である。

【LOMメンバーに伝えたい事】

私の JC 歴は浅いですが、愛知県内の他の LOM の様子を見たり聞いたりする中で、豊川 JC の組織のバランスの良さは素晴らしいものだと感じた。

会員が多い LOM、少ない LOM それぞれの大変さを知ったが、我々豊川 JC は多すぎず少なすぎないため、非常にバランスの取れた運営を行える組織なのだと感じることができた。

今後もLOMメンバーには例会はもちろん、積極的にさまざまな活動をすることで、楽しみながら課題を解決できる組織でありたいなと感じられた。

【今後出向するメンバーに伝えたい事】

LOM内の委員会で作る議案と違って、「楽しみながら自分たちが成長できる内容」といったスタンスで割と好き放題な議案を作ることができる。(もちろん配属された塾の方針によってダメな内容もあるが・・)

背景・目的・手法・必要資料作成といった「議案」の作り方について学べるし、 私個人の意見としては、昨年の 11 月例会ほど厳しいことを言われないので楽し く議案を考えることができた。

各塾生がそれぞれ楽しい企画を考えてくれるので、出向してから楽しそうであれば参加すれば良いと思う。(私自身、つまらなさそうな会議は出席しなかった)参加率に比例して出向メンバーとの親睦を深めることができ、愛知県中に知り合いを作ることができる。という軽い感じで出向(私がそうでした)して良いと思うので、興味ある方はぜひ出向してみてはいかがでしょうか。

愛知ブロック協議会

2023年度出向報告

出向先:ブロック大会運営委員会 役職:委員 名前 山田 真之介

【1年間の委員会活動報告】

- ブロック大会の式典の設営・運営
- ・ブロック大会の広報
- ・ブロック大会後の大懇親会の運営

【出向して得た事並びに反省点】

- ・出向して得た事
- ① 新しい仲間が増えた。

出向先のブロック大会に限ったことではありませんが、出向することで新しい 仲間を作ることができます。

- ② 愛知ブロック大会の意義を改めて実感することができた ブロック大会は、地域に経済効果をもたらし、地域の魅力を効果的に発信する ことができます。今後行われるブロック大会は、愛知ブロックのスケールメリットを最大限に活かし、青年会議所繁栄の手法として前向きに取り組むべきと 改めて感じました。
- ③ 一緒に出向した豊川メンバーにブロック大会の魅力を伝えることができた。 ブロック大会を主管することは、LOMの団結力を固め、地域の魅力を県内の青 年会議所に発信し、地域に経済効果をもたらすことができます。「ブロック大 会を行う価値」を、現役で活動するメンバーに伝播するために、運営の側面か らではありますが触れてもらう機会を提供できた。

• 反省点

反省することはありません。が強いて言えば、もっと若いメンバーをたくさん

連れていくべきだったと思いました。

【LOMメンバーに伝えたい事】

ブロック大会は、愛知県内の33青年会議所が「唯一共通の思い出」を作ることができる大会です。そのブロック大会の大懇親会においては、豊川青年会議所は歴代どこの青年会議所よりも盛り上げ、「愛知に豊川あり」と誇りを守り続けてきました。これからも豊川が一番盛り上げ、活気あるブロック大会を守り続けてほしいと思います。

【今後出向するメンバーに伝えたい事】

青年会議所の活動は後何年できますか?あと何回出向することができますか? 出向することで新たな仲間ができることは確約されているのに、その機会を失ってしまうことは機会の損失でしかありません。

めんどくさい?

大変?

4 O歳を過ぎたら、どれだけ大金を積んでも、この貴重な仲間を作る機会を得ることができないのです。

みなさんが卒業する時に、青年会議所の活動を振り返って、「どれだけ仲間を作ることができたか」が価値になります。

もっと貪欲に、経験を取りにいってください!

愛知ブロック協議会

2023年度出向報告

出向先:ブロックアカデミー委員会 役職:幹事 名前 北河 範好

【1年間の委員会活動報告】

開校式(第1回全体委員会)、名古屋会議(第2回全体委員会)、各全体委員会、 関谷塾塾会議、懇親会及び親睦会、関谷塾各チームミーティング 上記、関谷塾運営と出席するアカデミー生へのフォロー

【出向して得た事並びに反省点】

・出向して得た事

アカデミー生との交流を通して事前準備の大切さや、周りを巻き込む事、巻き込める仲間を作る事の重要性(アクティブシチズンになる事)を共に学び各 LOM の会員と新たな交友を結びました。

• 反省点

塾会議、全体委員会には全て参加できましたが参加できなかった塾ミーティングがあり日程調整の難しさを学びました。

【LOMメンバーに伝えたい事】

関谷塾最高!!

出会える人次第だと思われている方もいらっしゃると思いますが、自ら率先して参加し活動すれば素晴らしい仲間が出来ると思うので是非積極的に出向しましょう!!

【今後出向するメンバーに伝えたい事】

出向で分からない事があれば何でも聞いて下さい。一緒に盛り上げていきましょう!

愛知ブロック協議会

2023年度出向報告

出向先:ブロックアカデミー委員会 役職:委員 名前 金田祐太郎

【1年間の委員会活動報告】

岡山塾所属、Cチームの委員として関わらせていただきました。

C チームリーダーが豊川青年会議所の赤羽君であったため、議案作成時などは赤羽君のサポートをする形で作成に関わりました。

C チーム担当の議案は計2つ。

「感謝を伝える」ことを目的として、御津体育館にて TV 番組逃走中を模した設えで体を動かした 6 月。「交通事故撲滅へ向け、当事者意識を持つ」ことを目的として、豊橋のんほいパークにてゴーカートのタイムアタックをした 9 月。共に素晴らしい思い出です。

【出向して得た事並びに反省点】

- ・出向して得た事
- ① 豊川以外のLOMの雰囲気・人を知ることができ、JCという組織の理解が深まった。
- ② 他 LOM の雰囲気・人を知ったことで、豊川青年会議所をより好きになった。
- ③ 愛知県各所に JC の仲間ができたこと。

• 反省点

① 自分の出席率が50%ほどであったこと。

【LOMメンバーに伝えたい事】

「ブロアカはとにかく楽しい」との評判をLOMメンバーから貰い参加しましたが、私にとっては楽しさも辛さも両方ありました。やはり多数の初見の人が集まりチームになる場においては、人と人との相性がありますので100%楽しいことにならないこともあるかと思います。「塾長次第で塾の雰囲気は全く変わる。

楽しいこともあれば、辛いこともある。」と正確に伝えていくのが良いと思います。ちなみに私はブロアカに行って良かったと思っています。

【今後出向するメンバーに伝えたい事】

ブロアカが楽しくなるかどうかの要素は、「運」と「出席すること」の2つです。 ただ、楽しくなければ無意味か?というとそうではないと思います。

人というものは過去の経験から成り立っている、と思います。 過去の経験の中でも人との出会いは重要です。多くの人に会えば、それだけ「こ ういう人もいるんだな」という引き出しが増え、それが自分の幅に広がると考 えています。

経験を一番積める局面は、自分の得意領域ではなく「未知に飛び込む」ことです。楽しいこともあれば辛いこともある、そういった経験を積む機会としてブロックアカデミーに参加してほしいと願っています。